

Fecha: 21-06-2024
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general

Pág.: 6
Cm2: 167,3
VPE: \$ 166.650

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Título: **Pese a intensas lluvias caudales de ríos se mantienen normales**



Pese a intensas lluvias caudales de ríos se mantienen normales

El Ministerio de Obras Públicas realizó una actualización respecto a la situación vial en la región, en medio de las intensas lluvias durante la jornada de ayer. "Con datos del día 20 de junio de 2024 a las 16:00 horas, no hay cauces en condición de alerta. Todas las estaciones con niveles por debajo del umbral de alerta azul, sin riesgo de desbordes", señalaron desde la seremía del ramo.

La mañana de este jueves, la Dirección Meteorológica de Chile (DMC) emitió una alarma meteorológica por precipitaciones intensas en corto tiempo, fenómeno que efectivamente se produjo durante la mañana y posteriormente en la tarde, en las regiones de

Ñuble y Maule.

Se esperaba durante la jornada que precipitaran entre 45 y 55 milímetros, y hasta 60 milímetros en la cordillera.

Una alarma meteorológica es emitida cuando "se pronostican fenómenos meteorológicos con un grado de severidad intensa, con muy alto potencial de generar riesgos materiales y de vida en las personas".

De acuerdo al pronóstico para los próximos días, seguirá lloviendo en la zona hasta el sábado y para la próxima semana se espera un descenso de las temperaturas hasta los cuatro grados en promedio.